

Donnerstag, 10. Dezember 2020

## NAMEN UND NACHRICHTEN

### Nikolaus und Krampus im Seniorenheim



**Viechtach.** Wegen der Corona-Pandemie herrscht derzeit im Elisabethenheim strengstes Betretungsverbot. Dies gilt natürlich nicht für den Heiligen Nikolaus mit seinem Knecht Ruprecht. Schon gar nicht, wenn der „Heilige“ vom Heimleiter **Markus Quappik** und der „Krampus“ vom Hausmeister **Alfred Spannfellner** gemimt werden, beide unter ihrem Rauschebart eine FFP2-Maske tragen und zusätzlich mehrmals die Woche einen Corona-Test machen. Sankt Nikolaus besuchte alle Seniorinnen und Senioren auf den Gängen und in ihren Zimmern und brachte in den derzeit tristen Heimalltag ein wenig Freude für die betagten Menschen. Der Heilige Nikolaus las den Bewohnern gehörig die Leviten und überraschte sie dann dennoch mit einem Schokonikolaus. In den Sack vom Krampus musste auch keiner der Senioren, so dass der Nikolausbesuch eine schöne und willkommene Abwechslung war. Zuvor wurden die Tische auf den Stationen von den Pflege- und Betreuungskräften adventlich geschmückt, so dass ein klein wenig weihnachtliche Stimmung aufkam. – eds/Foto: Michaela Jäckel